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　昨年は支部活動、部会活動を通してご協力、ご支援いただき感謝申し上げます。コロナ感染症も５月には５
類に移行し経済も徐々に回復傾向に進むと思われましたが、ロシアのウクライナ侵攻による品不足、原油・原
材料や物価高騰、そして人材不足と思うような経済活動とは行かない状況が続き困難な年となりました。さら
にはインボイス制度の開始や働き方改革への対応、デジタル社会への転換など、多くの課題に直面した年であっ
たと思います。その様な中、当商工会では会員増強に取組み各共済事業も皆様のご協力により進める事が出来
ましたことにお礼を申し上げます。
　本年も会員、役員、職員が一体となって、各事業所及びまつえ南商工会の繁栄にご協力をお願いいたします。
「共」に頑張りましょう。

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
清
々
し
く
お
過
ご
し
の

事
と
存
じ
ま
す
。今
年
一
年
の
会
員
の
皆
様
と

ご
家
族
様
の
ご
健
康
ご
活
躍
を
役
員
一
同
心
よ
り
ご
祈
念

申
し
上
げ
ま
す
。

年
頭
の
ご
挨
拶

ま
つ
え
南
商
工
会

会
長

土
江
　
博
美
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　観光商業サービス部会では、今
春から無人化となったJR玉造温
泉駅において、10月24日に玉湯
支部との共同事業として清掃活
動を行いました。
　当日は、JR職員に立ち合いい
ただき、約30人の会員が、駅舎
や周辺の掃除に汗を流しました。
観光客の他、通勤、通学の利用者
の方に気持ちよく利用して頂け
れば幸いです。

　工業部会では共同商品開発した「台車」の試作品を
令和５年１１月１４日に玉造温泉　湯之助の宿　長楽園

様に運び、現物の確認をしていただきました。
　その結果、安全性や操作性などの観点から数
多くのご意見をいただきました。このため、そう
した意見を参考に２台目の試作品開発を行うこ
ととしました。
　この「台車」製造を通して、会員同士の取引の
活発化、地域の連携強化、そして地域内での消
費拡大の一助になることを期待しています。

　玉湯支部では、10月24日(火)に
国際ホテルにて地区懇親会を開
催しました。当日は会員、従業員
の方々 13名がご参加いただきま
した。また、島根県商工会連合会
の共済推進アドバイザーの服部
氏をお招きし共済の推進に向け
て共済説明をしていただきまし
た。コロナ禍が明けて、久しぶり
に会員の方々の笑顔を見ること
ができ、ますます交流が深まった
充実した時間を過ごせた懇親会
となりました。	

　11月17日（金）ゆうあい熊野館にて、八雲地区懇談会を開催しました。
　初めて参加する会員さんや新入会員の方も多数ご出席いただき、総勢
30名の参加となりました。
　主催の八雲支部長あいさつに始まり、事業報告、支援施策の情報提
供、県連の服部さんによる福祉共済制度の講習会が行われました。
　懇談会の後の懇親会では新会員の自己紹介を行い、にぎやかに歓談し
会場が盛り上がった中、会員事業所の商品や、店舗で使える商品券の抽
選会でさらに盛りあがり、盛会の内に終えることが出来ました。
　八雲地区での異業種交流の場として今後も開催を予定しております
ので、皆さま奮ってご参加下さい。

八雲支部 玉湯支部

工業部会

観光商業サービス部会

地区懇談会

地区懇談会
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　12月25日（月）午後１時30分から、
玉湯支所「会議室」に於いて、金山シ
ンギ先生（出雲市在住）を講師にフラ
ワーデザイン講習会を開催しました。
　今年のテーマ	“迎春”を元に春を迎
える準備が出来ました。

　地域振興発展を担う商工会青年
部は、年々部員数が減少し組織力が
低下して行く中で、今年度は４名が
新たに加入してもらうことができ
ました。今後も青年部員候補者への
積極的な声がけを行い、組織強化に
努めて参ります。引き続き青年部は
地域振興発展の先駆者となり、地域
経済の活性化に取り組んでまいり
ます。

　個人事業主・会社経営者、また
はその後継者で45歳以下の男女
の皆様、青年部に入部して幅広い
情報や人的ネットワークをつく
りませんか？入部希望のかたは
商工会迄お問合せください。

青年部 女性部

　あらゆる製品にAI機能が搭載
されるなか、2022年１１月に公開
された「チャットGPT」によって今

後の経営環境が大きく変化することが予想されるため、その「チャットGPT」とはどう
いうものなのかを知ることを目的にセミナーを開催しました。１１月２１日に開催したセ
ミナーには、ゴービースクラブ（松江市宍道町）の佐藤典子氏を講師に、９名事業者の

方が受講されました。
　このセミナーでは、AIやチャットの基本をはじめ、チャット
GPTの活用方法や登録方法を学びました。
　質問を投げかけることで、文章等を返してくれますので、自社
の紹介など販路開拓等にも役立ちます。仕事の生産性向上につ
ながることから受講中に登録されている方もいました。使い方
で様々な可能性がありますが、登録の際は偽のサイトもありま
すのでくれぐれもご注意ください。

チャットGPTセミナー

講習会開催講習会開催

4名加入
新入部員

新入部員
募集
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　今年度、無担保・無保証人の融資制度「小
規模事業者経営改善資金融資（マル経）」が制
度創設50周年を迎えました。創設50周年を記
念し11月29日(水)、日本政策金融公庫松江支
店・天崎支店長が来所され日本政策金融公庫
田中一穂総裁からの感謝状を土江会長が受け
取りました。
　まつえ南商工会は、今後も本制度の普及に
取り組み、地域の小規模事業者の皆さまの発
展に貢献して参ります。

日本政策金融公庫より
感謝状が贈呈されました

　　令和５年10月から「インボ
イス（適格請求書）制度」が導入
されましたが、特例等によって
経理が複雑になっています。ま
た、令和６年１月からは、改正
電子帳簿保存法の２年間の猶予
期間が終了し、電子取引につい
てはデータでの保存が必要とな
りました。
　こうした税に関する新たな制

度に対し、疑問やご不明な点に税理士がわかりやすくお答
えする個別相談会を令和５年12月18日、19日の２日間、板
持税理士事務所の板持郁夫税理士を講師に開催しました。
　この個別相談会で、請求書の発行や経理の方法、自社特
有の取引内容への対応方法などについて質問され、その回
答によってご理解を深められ、皆様とても満足された様子
でした。

税務
個別相談会
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